



► VALLADOLID

## El Museo Patio Herreriano recibe alabanzas de periodistas y críticos de arte extranjeros

ICAL / VALLADOLID

Interesantísimo, único, impresionante. Son algunos de los piropos que recibió hoy el Museo Patio Herreriano de Valladolid y su colección permanente de arte contemporáneo español. Un grupo singular de visitantes, formado por periodistas y críticos de arte de Europa, Asia y América del Sur, recorrieron una a una todas las salas del museo, admirando y escuchando atentamente las explicaciones sobre el conjunto de 851 esculturas, pinturas y obras sobre papel, donde aparecen representados la mayor parte de artistas españoles de los siglos XX y XXI.